
 
 

 

 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                                III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n. 53 del  11/05/2015 

 

L'anno duemilaquindici  giorno 11(undici) del mese di maggio 2015 dalle ore 16.00  in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso l’anfiteatro, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 SOPRALLUOGO ANFITEATRO C.DA SAN LEONARDO 

 Varie ed eventuali  

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 16.00 17.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 16.35 17.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 16.00 16.35  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 16.00 17.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente NO /// ///  

RUISI MAURO Componente NO //// ////  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 16.00 17.30  

      

Il Presidente Allegro constatato il numero legale, in presenza della segretaria Maria C. Torregrossa 

apre i lavori alle ore 16.00. 



 
 

Sono presenti l’Ass. Cusumano, l’Ing. Renda  Progettista e Direttore dei Lavori del settore Servizi 

Tecnici, il geom. N. Bastone, il Coordinatore della Sicurezza in fase di esecuzione  Ing. G. Pitò. 

La Commissione si trova ad esaminare i lavori dal laterale della entrata, vicino la Chiesa S. Anna 

Cappuccini ed evidenzia che il cantiere è aperto. 

Dall’alto si osservano i  lavori svolti sino ad oggi.  

Il Presidente Allegro chiede lo stato di avanzamento dei lavori  di riqualificazione  delle aree ex 

cave di travertino e della realizzazione  dell’anfiteatro. 

L’Ing. Renda, dichiara che i tempi sono in avanzata fase di realizzazione nelle parti strutturali 

gettate in opera. In particolare come si può notare, sono stati già realizzati i muri di contenimento 

lato Sud e sono già iniziati in parte, i lavori di drenaggio a tergo dei muri con il riutilizzo del 

materiale di scavo. 

L’impresa ha riferito che già sono stati avviati i lavori di realizzazione di tutti gli elementi 

prefabbricati di cui si compone l’opera, da parte della ditta mandante ATI Cosedil Spa- Pre-System 

Spa. Riferisce che il Direttore Operativo con funzione di coordinatore per la sicurezza in fase di 

esecuzione è l’Ing. G. Pitò. 

La Commissione chiede informazioni sulla ditta appaltante. 

Alle ore 16.35 esce il cons. Nicolosi ed arriva il cons. Dara. 

L’Ing. Pitò risponde che trattasi della ditta V & V Costruzioni, che ha un subappalto sui lavori di 

lavorazione in acciaio, carpenteria e getto del calcestruzzo, nei limiti di legge.  

La Commissione chiede una relazione sull’andamento dei lavori all’ing. Renda. 

L’Ing. Renda riferisce che il geom. Bastone fornirà la relazione richiesta, nonché la copia del 

cronoprogramma. 

L’ass. Cusumano riferisce che la proposta di urbanizzazione della zona San Leonardo, come 

richiesta dalla III Commissione,  è stata  riproposta e inserita nel Piano Triennale Opere Pubbliche 

con priorità . 

La Commissione propone che le opere di urbanizzazione in C.da San Leonardo debbano essere 

prioritarie rispetto ad altre. 

Il Presidente Allegro chiede se le procedure di esproprio per l’accesso a Nord dell’anfiteatro si 

stanno preparando. 

L’Ing. Renda  dice che nel Piano Triennale Opere Pubbliche si procede con reitera dei vincoli a 

meno che venga fatta una cessione gratuita . 

Il cons. Ferrarella chiede se di fatto esiste il diritto di passaggio. 

L’ing. Renda risponde che bisogna verificare la documentazione, l’atto. Si impegna a fare avere alla 

commissione la copia del progetto esecutivo, l’allegato del Progetto di urbanizzazione già inserito 

nel precedente Piano Triennale Opere Pubbliche ed oggi nel redigendo Piano Triennale. 

Il cons. Ferrarella chiede se la gestione dell’anfiteatro sarà gestita dal Comune o da esterni. 

L’ass. Cusumano per la gestione del geosito, il Dirigente dei Servizi Tecnici Ing. Parrino, ha fatto 

una nota all’Assessorato Regionale Territorio e Ambiente, nella quale intende la disposizione 

dell’Amministrazione Comunale per la gestione del sito. Si sta predisponendo la delibera al fine di 

attuare quanto sopra. 

Di seguito dice che esiste un’idea di fare una sorta di protocollo con l’università, in quanto sono 

stati ritrovati altri reperti archeologici.  

Il Presidente Allegro ha eseguito delle foto che verranno allegate al presente verbale. 

Alle ore 17.30 il Presidente Allegro ringrazia gli intervenuti e chiude i lavori. 

 

 

         La   Segretaria             

M.C. Torregrossa        

          

                    Il Presidente  

          Anna Allegro 


